

publinreportaje

Corfo es socio estratégico en proyectos de la casa de estudios

UCSC impulsa la innovación para dar respuesta a las necesidades de Biobío y Ñuble

Gracias a esta alianza se han fortalecido las capacidades tanto en equipamiento, como en infraestructura y otros que permite al capital humano avanzado de la institución acercarse con mayor pertinencia al entorno.



La UCSC ha desarrollado varios proyectos que han impactado a las regiones de Biobío y Ñuble, además de otros de impacto nacional.

Fomentar la cultura de la innovación para impactar al medio externo, ha sido el aporte de Corfo, que, a través de distintas líneas de financiamiento, ha permitido a la Universidad Católica de la Santísima Concepción (UCSC) avanzar en un sinnúmero de iniciativas, entre proyectos y contratos tecnológicos.

El director de Innovación de la casa de estudios, Jorge Espinoza, destacó la relevancia del apoyo de Corfo, al señalar que "gracias al respaldo de esta institución hemos fortalecido las capacidades, tanto en equipamiento como en infraestructura, en la vinculación y generación de confianzas con socios estratégicos, para así acercarnos con mayor pertinencia a la industria, a los gobiernos regionales y al medio externo con iniciativas de

alto impacto".

Una de las iniciativas apoyadas por Corfo es la Incubadora de Negocios Emprende UCSC, cuyo objetivo es dinamizar los emprendimientos innovadores a nivel nacional, y que en sus tres años ha destacado por la alta convocatoria, llegando a más de 700 postulantes y seleccionado 147 proyectos que iniciaron sus procesos de incubación.

Gonzalo del Río, director de la Incubadora de Negocios Emprende UCSC, destacó que este proyecto ha permitido instalar y fomentar el trabajo que se ha hecho con los emprendedores. "El gran apoyo de Corfo nos ha ayudado a ampliar el equipo, generar una sede en Ñuble y tam-

bién posicionar a la UCSC como un ente relevante del ecosistema emprendedor en ambas regiones. En Biobío hemos consolidado y articulado, mientras que en Ñuble la misión ha sido fomentar una cultura de emprendimiento junto a dinamizar el ecosistema", recalzó.

En la casa de estudios, también destaca el proyecto "Reducción de brechas en formación técnica para habilitación de la industria de H2V en el Biobío en segundo llamado", acerca del cual el Dr. Ricardo Lizana, quien lidera la iniciativa, comentó el avance en su primera etapa, en que se están definiendo los liceos que serán parte de la iniciativa, trabajando en los temas

y módulos pedagógicos, junto a las estrategias para reducir la brecha de género que existen en las carreras técnicas asociadas a la cadena de valor del Hidrógeno Verde.

Mientras que el académico de la UCSC, Robinson Sáez, quien lidera el programa "Fortalece Pyme" Los Ángeles, señaló que se encuentra en su tercer año de ejecución, realizando asistencias técnicas y apoyo en terreno a las pymes agrícolas para la adopción tecnológica en el sector, poniendo énfasis en la fruticultura, apoyando a más de 200 pequeñas y medianas empresas de la Región del Biobío, concentradas en la Provincia del Biobío, donde además se cuenta

con una gobernanza que permite delinear los objetivos del centro, donde destacan la vinculación de entidades tan relevantes como INIA, Fundación para el Desarrollo de la Fruta, Fundación GTT, junto al apoyo y supervisión de Corfo.

También destacan los proyectos "Ecosistema Biobío: Un puente para colaborar, innovar y emprender", liderado por Gonzalo del Río; "Silla Sexual Full Life", encabezado por Fernanda Arenas; "Ecoremoval Recuperando tu Ciudad", de Carolina

Eugenia Chaparro Canales, y "Fortalecimiento de Capacidades del Ecosistema Emprendedor Multisectorial, para su contribución al desarrollo económico de la Región de Ñuble", de Boris Sánchez.

Estas son solo algunas de las iniciativas en ejecución que hoy habilitan a la UCSC a lograr un alcance nacional y birregional. Felicitamos a Corfo en su aniversario y destacamos su gran rol en la agenda para el desarrollo y fortalecimiento de la innovación a nivel país.



En tres años, la Incubadora de Negocios Emprende UCSC ha recibido más de 700 postulantes y seleccionado 147 proyectos que iniciaron sus procesos de incubación.